
総務分科会総務分科会総務分科会総務分科会    会議概要会議概要会議概要会議概要    

日 時 平成 30 年５月 28 日 11：50～12：00 

出 席 者 

☑平良眞一委員   ☑宮城克委員    ☑上地安之委員  

☑石川慶委員    ☑伊波一男委員   ☑佐喜真進委員 

☑桃原功委員    ☑我如古盛英委員  ☑知念吉男委員 

協 議 事 項 第３回 市民との意見交換会における集約意見の取り扱いについて 

配 付 資 料  第３回 市民との意見交換会 意見一覧（総務分科会） 

会 議 概 要 

 

議会報告及議会報告及議会報告及議会報告及びびびび意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会におけるにおけるにおけるにおける意見意見意見意見のののの取取取取りりりり扱扱扱扱いについていについていについていについて    

 総務分科会に割り振られた市民意見について、１件ずつ協議を行った。 

 

№１ 普天間高校の移転について、議会において次の対応はないのか。も

う少し努力する必要があるのではないか。 

【主な意見】 

・新聞報道によると、県教育長は「今後の対応について、知事部局とも連

携しながら検討したい。」と発言しており、市議会としても対応を注視す

る必要がある。 

⇒（対応方針） 「議会活動の参考意見」とする。 

 

№２ 市役所来客駐車場の誘導員は私服で行っており、黄色いベスト、帽

子、ベルなども持っていない。ぜひ、ベストやベルなどを持たせ、視覚的

に目立つようにしていただきたい。 

【主な意見】 

・当局から現状について参考意見を聴取すべきである。 

⇒参考意見聴取を行い、対応方針を決定することとする。 

 

№３ 公民館に保存している災害時非常食について、更新を少しずらすな

どして、消費期限の半年前には社協のフードドライブに提供するなど、有

効活用ができないか。 

【主な意見】 

・当局から現状について参考意見を聴取すべきである。 

⇒参考意見聴取を行い、対応方針を決定することとする。 

 

№４ 普天間高校移転、自然エネルギー利用など、どんどん進めてほしい。 

【主な意見】 



・自然エネルギー利用については、議会報告を行った波力発電のことと理

解するが、今後の参考意見とすべきである。 

⇒（対応方針） 「議会活動の参考意見」とする。 

 

【その他】 

次回は、６月８日の定例会終了後に分科会を行い、№２及び№３の意見に

ついて、担当者から参考意見を聴取することとする。 

    


